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Barreda se detiene para contemplar el trabajo de lina persona con discapacidad. Sirve de 
fondo a ¡a instantánea un simbólico ferrocarril que marca el día a día en este taller de Ajas.

Barreda inaugura el nuevo 
modelo de residencia de Afas
En una primera fase se han construido cuatro viviendas tuteladas que suponen 
un gran salto en la calidad de vida de las personas con discapacidad - La mitad 
de los residentes de la asociación queda ahora pendiente de la ejecución de la 
segunda fase del proyecto

El, PERIODICO

El presidente de Castilla- 
La Mancha, José María Ba
rreda, inauguró el pasado 
miércoles 10 de marzo la pri
mera fase del nuevo modelo 
de residencia de la Asocia
ción de Familiares y Amigos 
de Personas con Discapaci
dad (Afas) que se compone 
de cuatro viviendas tuteladas 
que significan un enorme sal
to en la calidad de vida de 
las personas con discapaci
dad. Acompañado del presi
dente de la entidad, Luis Pe
rales, y del alcalde, Carlos 
Cotillas, el presidente regio
nal saludó a varios directi
vos, trabajadores y usuarios 
del centro y, posteriormente, 
recorrió las viviendas. Estas 
introducen los últimos avan
ces de la domótica y en su 
diseño han participado los 
propios usuarios de Afas, con 
el fin de que se adapten lo 
mejor posible a sus necesi
dades.

Dos de las cuatro viviendas 
están ya ocupadas por perso
nas con discapacidad grave

mente afectadas y otras dos 
son para personas que cuen
tan con mayor grado de au
tonomía. Sin embargo, el 
proyecto se compone de una 
segunda fase, dado que la 
mitad de los residentes con 
los que cuenta Afas se man
tiene en el antiguo edificio 
residencial ya obsoleto. Ac
tualmente, se ha terminado 
la cimentación de las cuatro 
viviendas de esa segunda 
fase gracias a un importante 
esfuerzo de Afas que tam
bién espera, para poder cul
minar el proyecto, contar con 
el apoyo decisivo de la Ad
ministración regional y de 
otras instituciones.

Barreda valoró “el éxito que 
supone hacer felices a los que 
más lo necesitan” . Para el 
presidente regional, si Casti- 
lla-La Mancha está a la van
guardia en la prestación de 
determinados servicios so
ciales, “se debe precisamen
te al trabajo de asociaciones 
como Afas que obliga a las 
instituciones a crear crear 
más y mejores servicios de 
atención a los ciudadanos. Es

la fuerza de la sociedad civil 
organizada la que tiene que 
reivindicar a la administra
ción para que ésta reaccio
ne”.

Por su parte, Luis Perales, 
que hizo un repaso por los
33 años de historia de la aso
ciación, agradeció la colabo
ración del Gobierno regio
nal en la construcción de las 
cuatro viviendas y también 
para su mantenimiento.

Carlos Cotillas calificó co
mo “extraordinario” que se 
haga realidad un proyecto de 
estas características “que 
busca hacer más igual la vida 
de las personas con capaci
dad distinta”.

El alcalde elogió el acaba
do de unas viviendas que son 
“ejemplares, modernas, fun
cionales y totalmente adap
tadas a las necesidades de 
quienes van a vivir en ellas, 
facilitando su independen
cia”. Asimismo, valoró la 
colaboración entre adminis
traciones y de éstas con el 
tejido social para que pro
yectos así acaben viendo la 
luz.

Todavía hay una esperanza para la política de este país 
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La lucha por el 
ferrocarril no se aparca

Casero ve una puerta abierta en la política de Fomento - La 
Asociación de Empresarios pide a Barreda que apoye la 
integración ferroviaria de Tomelloso en los nuevos planes de 
ese Ministerio - La Plataforma no descarta nuevas acciones

CARLOS MORENO

Tomelloso no se resigna a 
perder el tren que le prome
tieron. La Asociación de 
Empresarios de la Comarca 
de Tomelloso pide que se es
tudien nuevas alternativas y 
también la Plataforma por la 
Com arca de Tom elloso 
anuncia acciones para den
tro de dos meses. Especial
mente activa se viene mos
trando la diputada regional 
del PP y portavoz en el Ayun
tamiento de Tomelloso, Car
men Casero, que volvió a for
mular una nueva pregunta 
sobre el tren en el pleno de 
las Cortes Regionales del 25 
de febrero. Como el presi
dente regional, José María 
Barreda, se ausentó, le con
testó el consejero de Vivien
da y Ordenación del Territo
rio, Julián Sánchez-Pinga- 
rrón, que volvió a remontar
se a los tiempos de José Ma
ría Aznar, al que culpó de 
que el tren no haya llegado a 
Tomelloso.

“Con esa apelación al pa
sado, -argumentó Casero-, el 
Gobierno regional demues
tra que no quiere abrir una 
puerta al diálogo con el Mi
nisterio de Fomento, a pesar 
de que su titular, José Blan
co, ha manifestado en diver
sas ocasiones que las inver
siones en las comunidades 
autónomas se negociarán y 
se acordarán con sus respec
tivos gobiernos”. La diputa
da insistió en este razona
miento porque en repetidas 
ocasiones Barreda, ha seña
lado que el problema estaba 
en Fomento. “Recurrir al pa
sado -dijo- es insultar a nues
tra inteligencia”.

Casero recordó que Barre
da llegó a anunciar una co
nexión de Tomelloso/Arga
masilla, “pero vino a mentir 
o a representar un paripé y 
ahora pretende anestesiar a 
la ciudadanía de Tomelloso 
para que se olvide del tren”.

Por su parte, el directivo de 
la Asociación de Empresa
rios, Miguel Angel Cepeda, 
lamenta que los políticos no 
hagan caso alguno a la rei
vindicación del tren por To
melloso. “Flace dos meses, 
basándonos en el plan de Fo
mento para el Impulso del 
Transporte de Mercancías

por Ferrocarril en España en 
el que jugarán un papel im
portante las comunidades 
autónomas, nos dirigimos 
por carta al presidente Ba
rreda. preguntándole si la 
Junta apoyará la integración 
de Tomelloso dentro de ese 
mapa. Tomelloso podría en
cajar muy bien en ese plan, 
sobre todo, en el corredor que 
conecta Levante con Anda
lucía, pero ni Barreda ni na
die nos contesta”.

Cepeda cree que tras el re
chazo a integrar a Tomello
so/Argamasilla de Alba en 
la línea Madrid-Jaén, “nun
ca deberían negamos inte
gramos en esa nueva opción 
que ya le presentamos al de
legado del Gobierno”. Cepe
da recuerda la fuerza de la 
reivindicación, “reciente
mente Barreda encabezaba 
una manifestación de 6.000 
personas en Guadalajara y 
pedía al Gobierno de España 
que lo tuviera en cuenta. ¿Y 
a las 30.000 personas que 
salimos aquel 3 de diciem
bre en Tomelloso quién las 
tiene en cuenta?” .

También se posiciona el 
presidente de la Plataforma, 
Isidoro Burillo, para quien 
“el tiempo de manifestacio
nes ya pasó y es hora de rea
lizar algo más sonado que 
anunciaremos más adelante. 
Dentro de lo que las circuns
tancias permiten, no bajamos 
la guardia”.

El concejal de IU, Ángel 
Vela, ve lógico apostar por 
la opción que diseñó Miguel 
Novillo, que integraría a To
melloso con todos los tráficos 
a través de Socuéllamos y 
Cinco Casas, “pero en este 
asunto ya no se sabe lo que 
es lógico. Los dos partidos 
mayoritarios se dedican a ti
rarse los tratos a la cabeza, 
pero no plantean soluciones”.

La portavoz del PSOE, In
maculada Jiménez, cree que 
Carmen Casero intenta con
fundir a la ciudadanía, “me 
gustaría que el.PP se com
prometiese con el tren, por
que estarían arreglando lo 
que en su día estropearon. 
Fueron los populares los que 
torpedearon el proyecto, por
que en aquellos tiempos sí 
se podían modificar los tra
zados y eso ahora ya no es 
posible” .
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